
科技改变生活，移动缔造未
来，大数据时代下机遇与挑战无
处不在。1月16日，以“New&Dif-
ferent”为主题的2014房地产互联
网大会烟台站，在金海湾大酒店
隆重举行。作为2014年度烟台房地
产市场的思想盛宴，众多房地产
企业代表、行业精英、房协领导以
及媒体同行等齐聚一堂，共同探
讨分享真知灼见，把脉房地产互
联网未来发展方向，并共同见证
搜房平台的新一轮发展动向。

搜房网新房集团华北大区总
经理李景峰亲临现场，作了“离用
户更近拥抱移动时代”的主题演
讲。李总对搜房网在2014年的改革
作了介绍，并对移动时代下的房
地产发展形势做了分析。他说：

“搜房网媒体平台、交易平台和金
融平台的诞生，是一次质的飞跃。
移动时代‘无时无刻、无处不在’

的特点，让实时响应成为可能，而
一人一机，让大数据应用进入井
喷式的发展阶段。未来搜房网将
以三大平台为基础，为购房者以
及合作伙伴带去给多的便利。”

搜房新房集团烟台总经理刘
志宏进行了“预见·共建：搜房房
地产电商交易平台”的主题演讲。
刘总重点介绍了搜房网电商交易
平台的发展思路，他说：“2014年，
搜房网电商总成交量达25万套，
凭借强大的数据库资源，搜房网
在三大平台的基础上支持信息立
体化。目前，90%的楼盘都在使用
新房帮，2014年烟台有1367名置业
顾问在线为购房者提供服务。而
移动互联网时代，购房者也已经
不是信息的被动接受者，而是参
与者。未来想要买房，只需一部手
机，就可以随时找到想要联系的
人，买到理想的房子。搜房网希望

在2015年打造更强大的平台，帮助
购房者实现买房的梦想”。

2014年，房地产行业来到深
度转型的十字路口，移动互联网
发展大势呼啸而来，搜房网携手
行业翘楚企业共同迎接未来挑
战。“2015搜房网战略合作伙伴启
动仪式”随后举行，业内嘉宾代
表与搜房网新房集团华北大区
总经理李景峰、搜房新房集团烟
台总经理刘志宏共同启幕了新
一年的合作。

“百花齐放：搜房无线产品体
验环节”为本次大会掀起了新的
高潮。2014，搜房网全面布局无线，
八大无线互动游戏、三大营销产
品无线化，搜房在移动互联网时
代已立足时代的前沿。

每一次变革都是一次锐意
改进，每一次全新的面貌都给予
用户更贴合的需要。搜房三大平

台的全新面貌与移动互联网的
融合碰撞，房地产重塑正在进
行。全情拥抱移动互联网、致力

于强大平台建设的搜房网，将引
领行业变革，发出房地产行业的
最强音。
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头条评论

秦雪丽

“民以食为天，食以安为
先。”烟台将争创国家食品安全
城市了，这一消息，相信会让广
大市民为之振奋，因为食品安
全，关乎每一个家庭，每一个个
人。

毒豆芽、毒猪头肉、滥用食
品添加剂、农残超标……近年
来，面对被曝出的一个个食品安
全恶性事件，人们的神经也变得
异常紧张，买东西时，多了几分

怀疑和担忧。
食品安全，关乎每个人的生

命健康，也关乎一座城市的脸
面。吃得安全是人们的基本诉
求，也本是最平常最普通的一件
事情，但如今，人们的这种需求
却有些难以企及。

据了解，创建食品安全城
市，这是国务院首次提出，作为
试点城市，在省内，烟台有济南、
青岛、威海、潍坊四个竞争对手。
提出创建国家食品安全城市，政
府的这一举措足以体现对食品
安全的重视程度，争创不是目
的，让百姓吃得放心买得安心才
最重要。

创建食品安全城市，在一定

程度上，也是一场保护餐桌安全
的全民战争。市民在拍手叫好的
同时，政府更应该拿出真枪实弹
全力以赴，对食品行业进行一次
安全大检查，加大执法和监管力
度，围绕市民生活中常食用的
肉、奶、蛋、禽等必需品，进行定
期或不定期的抽查。

除了监管，还得加强舆论监
管，开设曝光台，将抽检结果对
外公布。对于一些制售有毒有害
食品的违规企业，要加大处罚力
度，追到源头，并进行曝光，要出
重拳，以起到对其他不法商贩警
醒的作用。

创建食品安全城市，要提高
城市公民对食品安全法规的认

识了解，以及挑选安全食品的技
巧方法。这需要监管部门及全社
会的努力，需要专业的人向市民
讲解专业的知识，多走进社区宣
传。只有提高全民的综合素质，
才能更好地杜绝出现食品安全
问题。市民火眼金睛，知法懂法，
不被忽悠和蒙骗，商贩们不会利
欲熏心，只看钱而不关注他人健
康。

食品安全，关乎每个人的身
体健康，只有好的身体，才有其
他可能。而对于一座城市而言，
食品安全更是这座城市的命脉，
只有让市民吃得安全，活得健
康，才能彰显出城市的活力和魅
力。

食品安全是一座城市的命脉

如果您对烟台身边事觉得不吐不快，对自己的经历见闻有话要说，或者对烟台城市发展有自己的建议，或者读罢本报新新闻后
想谈谈看法，我们的话题版都在等着您。
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莫让年会充满形式主义
赵传勇(福山区)

有策划公司称，今年的年会
订单锐减，以往年末策划公司火
爆的场面一去不复返，其实受节
俭风影响，近几年的年会市场行
情都不容乐观，甚至倒逼不少策
划公司另谋出路。

对于年会，大部分人都不会
陌生，忙了一年，到了岁末，搞一
场像模像样的年会，是不少企业
尤其是大企业的一项必不可少
的活动。而要举办这样的活动，

许多企业都会不惜花费不菲的
费用聘请专业的策划公司。

场面越大，规格越高，费用
越多，让本应充满人情味的年会
多了些奢侈风和攀比心理。即使
如此，许多企业仍然乐此不疲，
台上灯光闪耀，台下大摆筵席，
处处写满了两个词：“奢侈”和

“形式主义”。
勤俭节约是中华民族的传

统美德，年会搞得如此奢华，与
此岂不是背道而驰？针对此类铺
张浪费现象，近几年从上到下都

下大决心治理整顿，对顶风而上
者更是严厉处罚，以往热闹的年
会不复从前也就显得理所当然
了。

其实举办年会亦无不可，只
是企业要把握好尺度，难道不请
策划公司的年会就不是年会吗？
企业内部完全可以“自力更生”，
充分调动员工的积极性，搞一场
热闹更有意义的年会。形式虽然
可能是简单了些，但重在参与，
人情味十足。

举办年会的目的是给本年

度做个总结，给明年确立一个
新目标，对员工近一年来工作
的肯定，也可以说是一场动员
大会。这样的年会应该重在内
容，而非形式，如果年会的金
钱 味 太 浓 的 话 ，还 不 如 不 举
办。

企业也没有必要浪费大量
的财力在年会的布置上，一点实
际上的意义都没有，我认为如果
企业真要不缺钱的话，还不如把
这部分费用直接发给员工当红
包实惠！

嬉笑怒骂

新闻：“你出力我赠货”，有
淘宝卖家邀请消费者在去年

“双12”期间以刷单为由实施诈
骗。短时间内，有数百人受骗，
被骗金额近百万元。虽然骗子
事后被警方抓获，但受害者追
回损失却遥遥无期。目前，淘宝
客服表示，警方还在调查此案，
他们无法先行赔付，请受害者
耐心等待。(北京晨报)

点评：这属于小骗子被大
骗子骗了。

新闻：泉州警方透露，微信
号“石狮民生事”靠抄袭和造谣
起家，2 0 1 4年该微信号发布者
吴某雄就因虚构事实扰乱公共
秩序，分别被三明和石狮公安
治安拘留。吴某雄经营多个微
信公号，经常发布低俗和造谣
帖吸引注意，目的就是吸引商
家投广告。(南方都市报)

点评：就是这些人污染了
我们的朋友圈。

新闻：据河南南阳镇平县
大刘营村村民介绍，距村子不
到1 0 0 0米地方，有一家药业公
司，其污水管道直接埋进地下，
污水五颜六色，底部呈黑色，刮
风时三里外都能闻见酸味，村
民被熏得不敢出门，地下水烧
开像面糊，孕妇不得不离村待
产。(央视)

点评：当地环保、工商等部
门怎么回应？

2014房地产互联网大会烟台站隆重举行。
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